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令和３年 第２回 男鹿市教育委員会会議録 

 

１． 日 時  令和３年３月１８日（木）午前１０時００分～ 

 

２． 場 所  男鹿市役所 ３階 第１会議室 

 

３． 出席者    教育長  栗森 貢 

委 員  小玉 亜紀子 

                委 員  吉田 貴美子 

                委 員  三浦 良忠 

             委 員  目黒 重光 

 

４． 出席職員   教育総務課長   太田  穣 

学校教育課長   加賀谷 正人 

教育総務課主幹  鎌田 真樹子 

教育総務課主幹  佐藤 延明 

学校教育課主幹  笹渕 美穂 

 

５． 案 件 

議案第６号  

男鹿市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に係る決裁に関す

る規程の廃止について 

      議案第７号 

       男鹿市学校施設長寿命化計画（案）について 

      議案第８号 

       令和３年度教職員の人事異動について 

      議案第９号 

       新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業について 

 

６． 報 告 

（１） 令和３年３月男鹿市議会定例会の一般質問等について 

（２） 小中学校空調設備設置事業について 

（３） 第４次生涯学習推進計画について 

（４） ２月１６日暴風による船川北公民館の被害報告について 

（５） 男鹿市特定事業主行動計画（案）について 

 

７． その他 

 

   ８． 閉 会 
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【議事 午前１０時００分開会】 

 

○教育長 

ただいまから、令和３年第２回教育委員会会議を開会いたします。 

本日の議題につきましては、案件が４件、報告が５件となっております。 

前回の会議録の承認については、委員の皆様からご署名いただきましたので承認

されました。 

それでは案件に入ります。初めに、議案第６号 男鹿市教育委員会の権限に属す

る事務の補助執行に係る決裁に関する規程の廃止についてであります。それでは事

務局から説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、このことについて、ご意見がありま 

したらお願いします。 

 

○教育長 

   ご意見がないようですので、議案第６号 男鹿市教育委員会の権限に属する事務

の補助執行に係る決裁に関する規程の廃止については、承認としてよろしいでしょ

うか。 

○委員一同 

  はい 

○教育長 

  議案第６号は承認されました。ありがとうございます。 

   次に議案第７号 男鹿市学校施設長寿命化計画（案）についてであります。事務

局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありませ

んか。 

○小玉委員 

  旧野石小学校などは避難場所になっている。学校は避難施設としての役割もある

と思うが、今後どうしていくのか。 

○教育総務課長 

  旧野石小学校については、市では民間譲渡を検討している。何件か話しがあった

がまとまってはいない。民間譲渡した場合、避難所について市でも考えていかなけ

ればならない。 

○小玉委員 

  ありがとうございます。 
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○教育長 

  他にご質問はありませんか。 

  なかなか理解しにくいところもあると思うが、学校施設のこの後、統廃合になっ

た場合は、地域の方とも協議しながら、市としても民間企業などの利活用によって

地域の活性化につなげて、プラスの方向に考えていきたい。 

  古くなって解体するより利活用できるようにしたい。 

  ほかにありませんか。 

  ないようですので、議案第７号 男鹿市学校施設長寿命化計画（案）については、

承認としてよろしいでしょうか。 

○委員 

  はい 

○教育長 

  議案第７号は承認されました。ありがとうございます。 

  次に議案第８号 令和３年度教職員の人事異動についてであります。事務局から

説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありませ

んか。 

  来年度は市内で初任者研修、小学校で３名、中学校で久しぶりに３校４名の受け

入れがあり、教職員の若返り、活性化、校内で新任職員の研修制度を確立し、中堅

教員がベテラン教員のリーダー性を発揮させるということを主眼において、資質の

向上を図っていきたい。 

  そのための指導教員、校長先生を退職した方、再任用の方を派遣してもらい、指

導の強化を図っていきたい。 

 

  それでは、ご質問等ないようですので、議案第８号 令和３年度教職員の人事異

動については承認としてよろしいでしょうか。 

○委員 

  はい 

○教育長 

  議案第８号は承認されました。ありがとうございます。 

        次に議案第９号 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業につい

てであります。事務局から説明願います。 

       まず、教育総務課からお願いします。 

     ○教育総務課長 

       資料に沿って説明 

     ○教育長 

       続いて、学校教育課からお願いします。 
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○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

         ただいま、事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありませ

んか。 

○小玉委員 

  サーマルカメラと二酸化炭素濃度測定器のことについて、教えてほしい。 

○学校教育課長 

        サーマルカメラは各学校１台、職員や来客用として、子供達は各家庭で体調管理

してもらうため、今までどおり、家庭で検温する。サーマルカメラには、教職員の

出退勤管理を記録できる機能を付加できる。 

        二酸化炭素濃度測定器は意外に高額で、使用頻度もそれほどでもないと思うので、

各校に１台配置し、必要に応じて調べられるようにしたい。 

○教育長 

  ほかにありませんか。 

        ないようですので、議案第９号 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時

交付金事業については承認としてよろしいでしょうか。 

     ○委員 

       はい 

     ○教育長 

        議案第９号は承認されました。ありがとうございます。 

議案第９号の予算については、令和３年の男鹿市議会に提案していきます。 

  次に報告にはいります。 

  報告（１）令和３年３月男鹿市議会定例会の一般質問等についてであります。事

務局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありません

か。 

 

○教育長 

  ないようですので、次に報告（２）小中学校空調設備設置事業についてでありま

す。事務局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありません

か。 
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○教育長 

  ないようですので、次に報告（３）第４次生涯学習推進計画についてであります。 

  事務局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありませ

んか。 

  分量が多いですが、策定委員の方が大変難儀して策定した、生涯にわたってＩＣ

Ｔを活用し、活かしていくことが今後必要になってくると思われる。 

 

    ご意見がないようですので、次に報告（４）２月１６日暴風による船川北公民館

の被害報告についてであります。事務局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  事務局から説明がありました、このことについてご質問はありませんか。 

 

  ないようですので、次に報告（５）男鹿市特定事業主行動計画（案）についてで

あります。事務局から説明願います。 

○教育総務課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありません

か。 

○吉田委員 

  男性も休暇が取れるのは良いことであるが、民間の企業では現実厳しいのではな

いか。女性の休暇も厳しい状況がある。市役所の中から広げていただき、地域に広

げて欲しい。 

  一番良いところは、市役所の方が地域の行事に参加、関わることであるので、が

んばって目標を達成していただきたい。 

○教育長 

  市でも国でも女性・男性を問わず、力のある方を登用し、育児等で男性が関わっ

て子育てすることで負担軽減を図り、夫婦の絆を大事にすることが子どもにとって 

 も良い影響を与えると思う。ただ、目標値があるので、仕事の効率化なども重要に

なってくる。 

○三浦委員 

  男鹿市の中でいい計画と思うが、社会人になっていきなり男女が対等でというの

は難しいこともある。小学校・中学校の中から、性別で差別することがないよう教

育していって、理想的に解決してほしい。 
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  市の職員でも、入ったときから、教育していくことが大事ではないか。 

○教育長 

  貴重なご意見ありがとうございます。 

○吉田委員 

  女性管理職の割合を増やそうという、社会全体の動きがある中、この度のオリン

ピック関連の人事についても女性登用が目立ち、なんとか体裁が保たれた感じはあ

るが、ジェンダー平等をめざすということからは、かなりかけ離れているような気

がする。性別に関係なく能力のある方を登用するべきだと思う。それには子供の時

から男の子、女の子ではない一人間としての教育を大事にしてほしい。 

○教育長 

  男女のジェンダーを超えた教育ということですね。 

○教育長 

  次に、その他にはいります。 

  事務局から、男鹿北中学校、北陽小学校の統合について、中学校、小学校、保育

園の保護者にアンケートを行い、その結果がまとまりましたので、説明をお願いし

ます。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局から説明がありましたが、このことについてご質問はありませ

んか。 

○小玉委員 

  まず、８割の方が同意していただき、良かったと思う。また、残り２割の方も統

合するまでに同意してもらえるようにしていって欲しい。 

○目黒委員 

  アンケートの結果、いい数字がでてきて良かったが、少数意見も尊重しながら協

議を進めていただきたい。 

○教育長 

  ほかにありませんか。 

 

  ないようですので、以上をもちまして令和３年第２回教育委員会会議を閉会いた

します。 

 

 

【午前１１時２５分閉会】 

 

 


